

Burundi : recrudescence du choléra dans deux districts proches de la capitale

@rib News, 04/08/2016 â€“ Source Xinhua La ministre burundais de la Sant  publique et de la Lutte contre le Sida, Dr Josiane Nijimbere, a annonc  mercredi la recrudescence de lâ€™pid mie dans les districts sanitaires de Kabezi et de Bujumbura au sud de la mairie, tous proches de la capitale burundaise. Â« L pid mie de chol ra s vit dans le district sanitaire de Kabezi et dans le district sanitaire de Bujumbura, au sud de la mairie. Jusqu aujourd hui, 20 malades de chol ra confirm s ont  t  r f r s et admis dans lâ€™h pital de Kabezi gratuitement Â», a d clar  Dr Nijimbere.

Un de ces malades admis   lâ€™h pital est d c d , 10 autres ont  t  gu ris, et 9 sont toujours hospitalis s. Elle a invit  les populations des deux districts   se pr senter rapidement au centre de sant  le plus proche d s lâ€™apparition des sympt mes de cette maladie, principalement la diarrh e car. Â« Les m dicaments et les autres intrants n cessaires pour faire face   cette  pid mie sont disponibles et donn s gratuitement Â», a-t-elle soulign . Elle les a invit es   suivre les mesures d hygi ne qui ont  t  recommand es   savoir la bonne utilisation des latrines, laver les mains au savon avant de manger apr s le lieu d naissance et apr s la pr paration des enfants et des malades du chol ra, boire de lâ€™eau propre, laver avec de lâ€™eau propre des aliments crus avant de les consommer et r f rer dans la structure de soins la plus proche tout suspect de chol ra. La derni re  pid mie de chol ra datait de septembre 2015   lâ€™ouest du pays.